

**Un documentaire sur Arte en avril 2023
« Les évangéliques à la conquête du monde » en 3 épisodes.**

Dans les deux premiers épisodes on montre l'extension de l'église évangélique aux USA, au Brésil, en Corée du Sud, ses liens très très étroits avec Trump et Bolsonaro
Dans le troisième épisode on aborde Israël (Trump, Netanyaou) et l'Europe (Orban, Marechal-Le Pen, Zemmour, Bolloré et ses médias...)

<https://www.arte.tv/fr/videos/093036-000-A/les-evangeliques-a-la-conquete-du-monde-3-3/>

<https://www.dreuz.info/2021/09/marion-marechal-eric-zemmour-mike-pence-et-viktor-orban-etaient-au-4e-sommet-demographique-de-budapest-252536.html>



Les évangéliques à la conquête du monde (3/3) Dieu au-dessus de tout ?

De la guerre froide à nos jours, l'expansion de l'évangélisme a favorisé l'émergence d'un fondamentalisme chrétien dans nombre de pays.

Troisième volet : le 6 janvier 2021, certains des insurgés qui prennent d'assaut le Capitole prient et brandissent des pancartes se revendiquant de Jésus.

Les évangéliques partisans de Trump exportent leur combat en Europe et en Israël, convaincus par leur compréhension millénariste de la Bible

que le Christ est sur le point de revenir en Terre sainte. Ils y prennent fait et cause pour les colons et l'extrême droite qui revendiquent au nom de Dieu les Territoires palestiniens. C'est sous l'influence de son conseil évangélique, installé pour la première fois au cœur de l'exécutif, que Donald Trump a reconnu Jérusalem comme capitale de l'État juif.

Réveil des nationalismes chrétiens

Devant la multiplication des signaux d'alarme, l'Alliance évangélique mondiale a fini par condamner, en 2021, la montée de ce "nationalisme chrétien" de combat, et sa collusion avec les partis d'extrême droite. Mais en juin 2022, l'annulation par la Cour suprême des États-Unis de l'arrêt Roe vs Wade, garantissant le droit à l'avortement, a offert au fondamentalisme évangélique une nouvelle victoire. Tournée sur plusieurs années et dans plusieurs pays (États-Unis, Brésil, Corée du Sud, République démocratique du Congo et France, dans la "méga-église" Martin-Luther-King de Créteil), la passionnante enquête de Thomas Johnson réunit analyses de spécialistes et témoignages d'une multiplicité de fidèles et de leaders du mouvement. Beaucoup d'entre eux, comme la pasteure Paula White, qui dirigeait à la Maison-Blanche le conseil évangélique chargé de prier pour Donald Trump et le protéger des "forces du mal", ou Michele Bachmann, ex-députée américaine, égérie du Tea Party, aujourd'hui à la tête de l'une des richissimes universités évangéliques qui fleurissent aux États-Unis, assèment en souriant de stupéfiantes contre-vérités. D'autres chrétiens, comme le "repenti" Robert Schenck, Jerushah Duford, la petite-fille de Billy Graham, ou le prix Nobel de la paix Denis Mukwege, ont rejoint les

rangs de ceux qui luttent contre la propagation de la haine, qu'elle vise des femmes désirant avorter ou qu'elle relaie le battage des suprémacistes blancs. Fourmillant d'archives inédites et d'incursions dans les célébrations géantes de l'évangélisme, la série révèle les rouages financiers, politiques et médiatiques d'une idéologie religieuse décidée à étendre son empire sur les consciences.

Les liens cachés de la famille Le Pen avec les mouvements néonazis d'Europe.

